

Anuncia Afganistán elecciones generales para 2018



Kabul, 5 abr (RHC) El gobierno de Afganistán anunció la celebración de sus elecciones legislativas y municipales en 2018, luego de siete años sin renovar el Parlamento.

De acuerdo con el jefe del Ejecutivo, Abdullah Abdullah, en noviembre último fueron nombrados los 12 miembros que integran la Comisión Electoral del país, renovada tras una disputa de dos años a raíz de las acusaciones de fraude en las elecciones presidenciales de 2014.

La crisis política se resolvió entonces con un gobierno de unidad nacional en el que se designó a Ashraf Gani como presidente y a Abdullah como jefe del Ejecutivo.

Los próximos comicios serán los terceros con carácter democrático, después de los de 2004 y 2010, celebrados tras la caída del régimen talibán en 2001.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/126225-anuncia-afganistan-elecciones-generales-para-2018>



Radio Habana Cuba